



絆だより

= 年度末に思う =



ようやく春がやって来ました。この時期、野球の好きな人には高校野球やプロ野球の開幕と楽しみがいっぱいです。もう少しすれば桜だよりもチラホラと聞こえてくることでしょう。4月にかけては学校では卒業式から新学期へと移り、多くの会社は3月決算から4月の新しい期に入っていきます。年末年始とは又、違った日常生活の変化があります。進学、進級や転勤等で大きく生活様式が変わってしまう場合もあります。私は昔から何故かこの頃になる



と家の中を片付ける習慣がついています。①30～40代は子供たちの物や衣服を中心に。②50代は家族の生活用品と自分の仕事や趣味の物中心に。③60代は断・捨・離を。捨てる物の方を多くし、簡素な生活に備えます。④70代は最後の始末をつける整理です。生活のスケールを小さく、スモールライフを目指し、凛々しく暮らすことを理想としています。そんな中にも大好きな映画や温泉旅行と人生を愉しみ、



心を豊かに養って下さるお客様、周りの人達や友人との触れ合いに喜びを感じています。私達の会社は[環境整備]規律・清潔・整頓・安全・衛生の5つの実践活動を行っています。

弥生

2018

(株)シンエイ・シンエイリフォーム 取締役相談役 増田満保

〒663-8122 西宮市小曾根町4丁目5-16

TEL 0798-47-1661 Fax 0798-48-0354 <http://scene-a.com>

masuda_mitsuho@scene-a.com